



## Aplazan nuevamente votación sobre desafuero de Cuauhtémoc Blanco



Por segunda ocasión consecutiva, la Sección Instructora del Congreso decidió postergar la votación sobre la solicitud de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco Bravo, exgobernador de Morelos, argumentando que aún falta la presentación de un proyecto de dictamen, el cual será elaborado en los próximos días por el presidente de la instancia, Hugo Eric Flores Cervantes.

La falta de consenso sobre la interpretación del alcance de la solicitud de la Fiscalía General de Justicia de Morelos, que acusa a Blanco Bravo de intento de violación contra su media hermana, impidió nuevamente tomar una decisión. Ante esta situación, la Sección Instructora se declaró en sesión permanente, en espera de que la votación pueda realizarse la próxima semana.

Los legisladores de Morena y PVEM dentro de la Instructora insistieron en que los tiempos legales aún no han comenzado a correr, por lo que la notificación al exgobernador y el inicio de la fase de pruebas y alegatos todavía están dentro del margen permitido.

“Estamos en tiempo”, aseguró Flores Cervantes, quien explicó que, aunque llevó una propuesta para admitir o rechazar el expediente, aún no cuenta con un dictamen formal, el cual será elaborado en los próximos días. En contraste, Raúl Bolaños Cacho (PVEM) aseguró que dicho documento podría entregarse “hoy mismo o mañana”.

<https://entornoinformativo.com.mx/aplazan-nuevamente-votacion-sobre-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco/>